

Fecha Sección Página 17.03.2009 Internacional 17

## Prevé Unesco posible "catástrofe" por agua

Es necesario cambiar la manera de administrar y consumir este recurso, afirma Matsuura





ESTAMBUL.- El mundo puede estar a punto de enfrentar una "verdadera catástrofe relacionada al agua" si no se cambian la manera como se administra y consume este recurso, afirmó el director general de la Unesco, Koichiro Matsuura.

"Esa alerta es más urgente ahora que nunca. Tras décadas de inacción, los problemas que enfrentamos son enormes", aseguró Matsuura en Estambul (Turquía), al presentar el Tercer Informe de la ONU sobre el Desarrollo de los Recursos Hídricos en el Mundo.

Por su parte, el director general de la Comisión Nacional del Água de México (Conagua), José Luis Luege Tamargo, animó a todos los países del mundo a trabajär unidos para lograr un mejor acceso al líquido.

Al participar en la inauguración del Quinto Foro Mundial del Agua, Luege leyó un mensaje en nombre del presidente Felipe Calderón en el que destacó el esfuerzo de México en materia de agua.

Ante autoridades del país anfitrión, representantes de la ONU y del Congreso Mundial del Agua, expuso que México y Turquía tienen en común el venir de civilizaciones que les enseñaron a convivir en armonía con su entorno y con el agua.

Según el documento, que se publica cada tres años para evaluar el estado global de los recursos de agua dulce, en 2030 el 47 por ciento de la población mundial vivirá en zonas donde la presión ejercida sobre los medios hídricos será muy intensa.

Africa enfrentará la situación más alarmante, donde entre 75 y 250 millones de personas se verán afectadas por una mayor escasez de agua recurrente del cambio climático de aquí a 2020.

Como consecuencia, entre 24 y 700 millones de habitantes del continente podrían ser obligadas a desplazarse. (NTX) ■

## Reclamo

QAl menos 17 personas fueron detenidas durante una manifestación por el derecho universal del agua, dispersada de manera violenta por la policía local cerca de donde se celebra el Quinto Foro Mundial del Agua. La protesta reunió a cerca de 300 miembros de sindicatos, asociaciones civiles y partidos ecologistas, que reclamaban el fin de la comercialización del agua gritando lemas como "El agua no está en venta"





Página 1 de 1 \$ 11577.69 Tam: 236 cm2 KREYNOSO